

## Emaús Internacional

### Acta de la reunión del Comité Ejecutivo celebrada los días 21 y 22 de agosto de 2008 en Montreuil (Francia)

**Participantes:** Jean Rousseau (presidente), Birgitta Göranson Ilite (1.<sup>a</sup> vicepresidenta), Patrick Atohoun (2.º vicepresidente), Daniel Schneeberger (tesorero), Juan Espejo (vicetesorero), Javier Pradini (secretario), Kousalya Seethapathy (vicesecretaria).

**Secretaría Internacional de Emaús:** Alain Fontaine, Augustin Longueville.

**Intérpretes:** Juan Pablo Ramos Gutiérrez, Sarah Waller, Miguel Guardado Albarreal, Emmanuelle Beaudaux.

ORDEN DEL DÍA	DEBATE	DECISIONES	Referentes CE/SIE
<b>A. Administración y finanzas</b>	<b><u>1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas</u></b>		Jean Rousseau / Jacqueline Hocquet
	<b>Aprobación del orden del día</b> Se añaden dos puntos que no estaban previstos en el orden del día: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Auditorías (área de trabajo 11).</li> <li>- Estatus de las personas implicadas en el movimiento (área de trabajo 16).</li> </ul>	Se aprueba el orden del día con estas modificaciones.	
	<b>Aprobación del acta del Comité Ejecutivo de los días 1 y 2 de julio de 2008</b> En la página 39 de la versión en español hay un punto que se ha olvidado traducir del francés.	Aparte de esta rectificación, el acta queda aprobada por unanimidad sin ninguna otra modificación.	
	<b>Decisiones pendientes de aplicación</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Seguimiento de los contactos establecidos por los grupos africanos con grupos europeos a raíz de la Asamblea General de Sarajevo.</li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Estudio sobre el estatus de las personas implicadas en el movimiento.</li> </ul>	Se añade al orden del día.	
	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Presentación de un método participativo para las reuniones por parte de Javier Pradini.</li> </ul>	Se incluye en el orden del día del próximo Comité Ejecutivo.	
	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Solicitud de exención del pago de la cuota por parte del grupo de St Albans.</li> </ul>	Comprobar si se ha entrado en contacto con los representantes del Reino Unido para responder a St Albans.	
	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Propuesta de plan de acción del Comité Ejecutivo sobre la Mutual de Educación de América.</li> </ul>	Se añade al orden del día.	

	<p><b>Validación del acta del Consejo de Administración de Roanne</b> Dado que el acta del Consejo de Administración se envió tarde, no todos los miembros del Comité Ejecutivo han tenido tiempo de leerla.</p>	Se incluye en el orden del día del próximo Comité Ejecutivo.	
	<p><b>Calendario</b> La Asamblea Regional de Emaús Asia se celebrará a mediados de noviembre, mientras que el Consejo Regional de Emaús Europa será a finales de octubre. La Junta Ejecutiva de Emaús América debe precisar cuanto antes las fechas exactas de su Consejo Regional, que en principio estaba previsto para mediados de noviembre.</p> <p>Aún no se conoce el lugar de celebración del próximo Consejo de Administración de Emaús Internacional.</p>	<p>Participarán en los Consejos Regionales los miembros del Comité Ejecutivo pertenecientes a la región correspondiente, más el presidente de Emaús Internacional.</p> <p>Se pedirá a Emaús América que confirme la fecha de su Consejo Regional.</p> <p>Tras la Asamblea Regional de Emaús Asia se sabrá si se puede confirmar la celebración del Consejo de Administración en la región Asia o si, por el contrario, se opta por la alternativa de celebrarlo en Francia.</p>	
	<p><b><u>2. Cuestiones de personal</u></b></p> <p><b>Presentación de los nuevos empleados de la SIE</b> Thomas Bodelet se ha incorporado a plantilla de la SIE para apoyar el trabajo de Stéphane Melchiorri sobre los programas políticos, por lo que viene a cubrir parte del trabajo de Jurgen Elias y de Solen Rouillard. Thomas ya había trabajado anteriormente en Emaús Internacional, como objetor de conciencia, y en Emaús Francia, como coordinador de solidaridad.</p> <p>Por otro lado, Yaneth Ramos, la nueva auxiliar de recepción y administración, cubre distintas tareas que antes realizaban Paola Da Fonseca y Simon Le Tutour. Yaneth se licenció en Filología Inglesa en su país natal, Bolivia, y hasta ahora trabajaba como profesora de inglés.</p> <p>Por último, Augustin Longueville, nuevo auxiliar de administración y organización, cubre parte del trabajo de Simon Le Tutour y de Solen Rouillard. Anteriormente trabajaba en la Unión Central de Comunidades Emaús de Francia (UCC) como encargado de las cuestiones internacionales.</p>		Jean Rousseau / Javier Pradini / Alain Fontaine

	<p><b><u>3. Contabilidad y finanzas</u></b></p> <p><b>Balance del pago de las cuotas</b> Sobre los ingresos por cuotas previstos en el presupuesto, que eran de 1 300 000 euros, hasta la fecha se ha recibido algo más de un millón de euros. En general, el pago de las cuotas ha aumentado ligeramente con respecto a años anteriores.</p> <p>En el último Comité Ejecutivo se decidió que los consejeros llamarían por teléfono a los grupos que aún no habían pagado sus cuotas. Se han hecho algunas llamadas, pero no de manera sistemática.</p>	<p>El Comité Ejecutivo acuerda enviar una carta recordatoria a los grupos que aún no han pagado sus cuotas. Este recordatorio será enviado por el tesorero, junto con la SIE. Además, los consejeros deberán insistir a los grupos de su región.</p>	<p>Daniel Schneeberger / Latifa Spitz</p>
	<p>Al parecer, en algunos grupos existe una confusión sobre la forma de calcular la cuota. A este respecto, el Comité Ejecutivo recuerda que la cuota de un año determinado (en este caso, 2008) debe calcularse en función de los ingresos procedentes de la actividad económica del grupo durante el ejercicio anterior (es decir, 2007).</p>		
	<p>Daniel Schneeberger considera que es importante distinguir entre los olvidos o los retrasos en el pago de las cuotas y los casos en que exista una voluntad expresa de no abonarla. Estas situaciones excepcionales se producen especialmente en Francia y en América.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide aclarar, de aquí a la próxima reunión, la situación de los grupos que tienen cuotas atrasadas, ya que, para poder tomar una decisión, es necesario conocer exactamente los pagos que se han efectuado, los recordatorios que se han hecho y la razón por la que no pagan estos grupos.</p>	
	<p><b>Balance de los presupuestos de ejecución</b> A fecha de 31 de julio, el presupuesto se mantiene dentro de los límites fijados, teniendo en cuenta que los gastos extraordinarios correspondientes a los funerales de Franco Bettoli, ex presidente de Emaús Internacional, han sido imputados en la partida “gastos de viajes”.</p>	<p>Los gastos de los viajes para el funeral de Franco Bettoli se imputarán en una partida presupuestaria excepcional que se cubrirá con ingresos excepcionales (donaciones y legados).</p>	
	<p>Es necesario realizar una transferencia de fondos para la Mutual de Salud de África que le permita seguir cubriendo los gastos sanitarios previstos.</p>	<p>Los fondos correspondientes a la Mutual de Salud de</p>	

		África ya han sido abonados a Emaús Internacional por los grupos que financian este programa. Así pues, la transferencia podrá efectuarse en cuanto la región África envíe la solicitud con el importe necesario.	
	<p><b><u>4. Venta de Alfortville y sede conjunta</u></b></p> <p>Las obras de acabado de la nueva sede están prácticamente terminadas. Se han colocado puertas en el cuarto piso y en la oficina de Latifa Spitz.</p>		Jean Rousseau / Jacqueline Hocquet / Latifa Spitz
	Las habitaciones aún no están disponibles debido a una serie de complicaciones en el sistema de seguridad anti-incendios, un problema que se está tratando de subsanar.		
	<p><b><u>5. Donaciones y legados</u></b></p> <p><b>Legado Dollé</b></p> <p>En principio se había calculado que este legado sería de 460 000 euros. No obstante, una vez cerrada definitivamente la operación, el pasado mes de julio, Emaús Internacional ha recibido 483 000 euros.</p>	Si se confirma la disponibilidad de la parte de este legado que no estaba inicialmente prevista, el Comité Ejecutivo decide utilizar ese importe adicional para cubrir gastos excepcionales, entre ellos los viajes para los funerales de Franco Bettoli.	Jean Rousseau / Brigitte Mary / Latifa Spitz
	<p><b>Donaciones y legados en tramitación</b></p> <p>Se ha finalizado la tramitación de la herencia de Valein, que correspondía a un seguro de vida de algo más de 37 000 euros.</p>		
	<p>Dos legados transmitidos a Emaús Internacional por la Fundación Abbé Pierre, destinados a “El Abbé Pierre”, se encuentran pendientes de una interpretación judicial, a petición de la Prefectura:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• El legado del sr. Descamps, de un importe ligeramente inferior a 6 000 euros, pendiente desde octubre de 2007.</li> <li>• El legado de la sra. Boursin, de entre 8 000 y 9 000 euros, pendiente desde noviembre</li> </ul>		

	de 2007. Sin embargo, teniendo en cuenta la parte legítima de los herederos y el nombramiento de un albacea testamentario por parte del tribunal, el importe final sería más bien del orden de 3 000 euros.		
	El último legado destinado a “El Abbé Pierre o los más desfavorecidos”, también transmitido por la Fundación Abbé Pierre, y que fue aceptado por el Comité Ejecutivo de mayo de 2008, incluye parte de un seguro de vida, de cerca de 20 000 euros, que debería estar tramitado en unos tres meses, así como unas cuentas bancarias, con un importe de 28 900 euros sin descontar los gastos, sobre las que también es probable que se requiera una interpretación judicial. Así pues, cabe esperar que no se pueda recibir el dinero hasta dentro de un largo periodo de tiempo.		
	<b>Transferencia a Emaús Internacional de las donaciones de un mecenas de la UCC</b> Saud Bahwan es un empresario del Sultanato de Omán que hace donaciones a la UCC desde hace varios años. Teniendo en cuenta la desaparición de las federaciones de comunidades francesas, la UCC ha propuesto a Emaús Internacional que perciba a partir de ahora las posibles donaciones que realice Saud Bahwan.	Tras analizar la información disponible sobre este donante, el Comité Ejecutivo decide aceptar la propuesta de la UCC y agradecerle su ofrecimiento.	
	<b><u>6. San Agustín y cuestiones de propiedad inmobiliaria</u></b> La visita de Javier Pradini al grupo de San Agustín (Perú) se desarrolló en un ambiente muy positivo y parece haber dado sus frutos. Javier Pradini tuvo acceso a un gran número de documentos (los estatutos de la asociación, actas notariales, memorias de actividades, memorias económicas y otros documentos administrativos y contables), que permiten confirmar las buenas perspectivas y la transparencia que se esperaban. Además, tal y como estaba previsto, San Agustín firmó la escritura del contrato de cesión y la del contrato de uso del terreno.	El Comité Ejecutivo decide enviar a San Agustín (con una copia a todos los consejeros de Emaús Internacional) una carta oficial del presidente de Emaús Internacional para mostrar su satisfacción por esta situación positiva e indicar que con esta evaluación se considera realizada la auditoría. Asimismo, se enviará una carta a Emaús Scherwiller, grupo hermanado con San Agustín. Por otra parte, ante esta nueva situación, el Comité Ejecutivo da su	Jean Rousseau / Javier Pradini / Brigitte Mary

		<p>aprobación para que se desbloqueen los dos contenedores correspondientes a San Agustín en el programa 2008-2009 de la región América.</p>	
	<p>En lo que respecta a las marcas Emaús registradas por San Agustín, el grupo acepta ceder su propiedad a la Federación Emaús del Perú (FEP), que a su vez las cederá a Emaús Internacional. Tras dicha cesión, Emaús Internacional concederá a la FEP la licencia para utilizar las marcas en el Perú, todo ello de acuerdo con las decisiones de la Asamblea General de Emaús Internacional de 2007 y según los modelos de contrato aprobados por el Consejo de Administración de Emaús Internacional.</p>	<p>Una vez cedidas las marcas a Emaús Internacional y cuando se reúnan todas las condiciones necesarias, el Comité Ejecutivo acepta conceder la licencia de marcas a la FEP para que esta conceda a su vez las oportunas sublicencias a los miembros de Emaús Internacional del Perú.</p> <p>El Comité Ejecutivo decide solicitar al abogado de Emaús Internacional que intervenga ante los grupos que utilizan indebidamente el nombre “Emaús” y en todo lo referente a la defensa de las marcas, todo ello de acuerdo con las instrucciones precisas que reciba de Emaús Internacional, caso por caso, y de manera coordinada con la FEP. A este respecto, el Comité Ejecutivo solicita que se preparen previamente los presupuestos correspondientes.</p>	

	<p>San Agustín se compromete a abonar a las autoridades la deuda de 1 350 euros en concepto de los impuestos locales correspondientes al terreno de La Campiña, de aquí a finales de octubre de 2008, de forma que Emaús Internacional pueda escriturar su propiedad.</p>	<p>Bajo esta condición, el Comité Ejecutivo acepta la posibilidad de revender el terreno a San Agustín, en caso de que el grupo lo solicite. En tal caso, el precio sería actualizado calculando la inflación correspondiente desde el momento de la compra.</p>	
	<p><b><u>7. Compensaciones a los grupos de los delegados / dietas en general</u></b></p> <p>El Comité Ejecutivo ha recibido una carta de los consejeros de Emaús Internacional por la región África en la que manifiestan su desacuerdo con el sistema de compensaciones vigente. En señal de protesta, los consejeros de África se niegan a presentar solicitudes de compensación para sus grupos, ya que las consideran como una “limosna” que tendrían que “mendigar”.</p> <p>Jean Rousseau indica una vez más que el Comité Ejecutivo no puede cuestionar una decisión adoptada por el Consejo de Administración. Por tanto, si se quiere replantear la conveniencia de este sistema habría que esperar al próximo Consejo de Administración. En este sentido, Jean Rousseau propone a los consejeros de la región África que calculen el importe de las compensaciones a las que tendrían derecho sus grupos según el actual sistema, de forma que el Consejo de Administración pueda tomar una decisión a partir de datos precisos.</p>	<p>Esta cuestión podrá abordarse de nuevo en el próximo Comité Ejecutivo, a la luz de las cifras que se transmitan.</p>	<p>Jean Rousseau / Latifa Spitz</p>
<p><b>B. Vida del movimiento y cuestiones estatutarias</b></p>	<p><b><u>8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades, recursos)</u></b></p> <p>El cuestionario de evaluación sobre la descentralización se va a enviar en dos fases a todos los delegados del movimiento.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba el envío del cuestionario a un primer grupo de delegados, según la forma de envío propuesta, y acuerda volver a analizar la cuestión en su reunión de septiembre. En todo caso, se recuerda que actualmente se están llevando a cabo distintas encuestas, por lo que será necesario gestionar bien todas las respuestas.</p>	<p>Javier Pradini / Alain Fontaine / Jacqueline Hocquet</p>

	<p><b><u>10. Vida y fundamentos del movimiento, herencia y responsabilidades como legatario universal / 14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre</u></b></p> <p><b>Casa de Esteville</b> Nicole, la empleada de la Asociación Emaús de París que se encarga de la casa de Esteville, no puede hacer frente por sí sola a la afluencia de visitantes. Por ello, se están estudiando distintas opciones para remediar este problema y mejorar la recepción de los visitantes.</p>	<p>El Comité Ejecutivo confirma la autorización otorgada a Jean Rousseau para avanzar en esta cuestión entre una reunión y otra.</p> <p>Asimismo, se decide que Daniel Schneeberger participe también en la reflexión sobre Esteville, cuya situación tiene una cierta repercusión en la comunidad de Rouen, de la que es responsable, que se encuentra cerca de Esteville.</p> <p>Asimismo, se plantea la posibilidad de celebrar una reunión del Comité Ejecutivo en Esteville, en los próximos meses.</p>	<p>Jean Rousseau / Daniel Schneeberger / Alain Fontaine / Laurent Desmard / Brigitte Mary</p>
	<p><b><u>11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías</u></b></p> <p>En cumplimiento del reglamento interno, la hoja de ruta prevé realizar en 2009, de manera experimental, dos o tres auditorías, que a partir de ahí se llevarían a cabo todos los años. El Comité Ejecutivo recuerda que una auditoría es una evaluación completa del funcionamiento de un grupo, que no tiene ninguna connotación negativa. Puede recurrirse a una auditoría en dos casos:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Como prueba de transparencia: según se decidió en la Asamblea General de Uagadugú, el movimiento debe ser capaz de ejercer un control interno sobre cualquier organización miembro. Este tipo de herramientas nos permiten mejorar.</li> <li>- Cuando existen dudas sobre el funcionamiento de una organización, existe la posibilidad de realizar una auditoría para verificar si hay o no un mal funcionamiento.</li> </ul>	<p>Es necesario encontrar rápidamente algunos grupos voluntarios para someterse a una auditoría de aquí al próximo Consejo de Administración. Asimismo, debemos encontrar candidatos para realizar las auditorías, a los que se deberá dar la formación adecuada. Para ello, las regiones deberán transmitir sus propuestas de aquí al Comité Ejecutivo de septiembre.</p>	<p>Jean Rousseau / Juan Espejo / Brigitte Mary</p>

		<p>Por otro lado, el documento utilizado para las auditorías va a ser remodelado y completado. En particular, se va a añadir una parte que explique el sentido y la utilidad de las auditorías.</p> <p>En el caso de Francia, teniendo en cuenta que Emaús Francia ya realiza auditorías a sus grupos, podría plantearse la posibilidad de añadir a esas auditorías un apartado sobre el aspecto internacional, en lugar de realizar distintas auditorías a un mismo grupo.</p>	
	<p><b><u>12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones /</u></b>  <b><u>15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y Emaús</u></b></p>		<p>Jean Rousseau / Juan Espejo / Brigitte Mary / Catherine Tittlein</p>
	<p><b>Creación de una organización nacional en España</b>  Se está planteando la creación de una organización nacional en España. Los grupos españoles ya han comenzado a elaborar los estatutos, y se ha enviado un cuestionario para preparar la reunión que se va a celebrar entre los representantes de los distintos grupos para abordar esta cuestión.</p>		<p>Javier Pradini / Brigitte Mary</p>
	<p>El grupo Emaús de Sabadell, que fue dado de baja de Emaús Internacional por renuncia en el Consejo de Administración de Roanne, es el propietario de las marcas “Emaús”, “Traperos de Emaús” y “Fundación Abbé Pierre” en España. El grupo estaría dispuesto a ceder la propiedad de las marcas a la futura organización nacional Emaús España siempre que se le autorice a seguir utilizando el nombre “Emaús”.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide que, en caso de que Emaús Sabadell ceda las marcas a Emaús España, se le autorizará a utilizar los nombres “Emaús” y “Abbé Pierre” durante un periodo de</p>	

		tres años. Al término de este periodo, Sabadell debería elegir entre iniciar un nuevo procedimiento de afiliación a Emaús Internacional y, por tanto, poder seguir utilizando los nombres “Emaús” y “Abbé Pierre”, o dejar de utilizar definitivamente estos nombres.	
	<p><b>Federación Argentina de Emaús</b> La Federación Argentina de Emaús está trabajando en la adaptación de sus estatutos a los estatutos y al reglamento interno de Emaús Internacional, con vistas a su reconocimiento como organización nacional de Emaús Internacional.</p>	El Comité Ejecutivo expresará su opinión sobre este trabajo cuando tenga la información necesaria sobre la adecuación de los estatutos propuestos por la Federación Argentina de Emaús a los estatutos y al reglamento interno de Emaús Internacional.	Jean Rousseau / Brigitte Mary
	<p><b>Emaús América</b> La región América ha enviado una serie de complementos a sus estatutos, que habrá que examinar para saber si se adecuan a los estatutos y al reglamento interno de Emaús Internacional.</p>		Jean Rousseau / Brigitte Mary
	<p><b>Emaús Reino Unido</b> Se está preparando el contrato por el que se reconocerá a Emaús Reino Unido como organización nacional de Emaús Internacional. En principio, estará listo para finales de septiembre.</p>	Este contrato se va a elaborar con la idea de que pueda servir de base al futuro modelo de contrato entre Emaús Internacional y las organizaciones nacionales.	Jean Rousseau / Brigitte Mary
	<p><b>Federación Emaús del Perú</b> Javier Pradini propone reconocer la Federación Emaús del Perú (FEP) como organización nacional, para que se pueda conceder a la FEP la licencia de uso de la marca “Emaús” en el Perú.</p>	El Comité Ejecutivo se muestra de acuerdo en avanzar en esta cuestión.	Jean Rousseau / Javier Pradini / Brigitte Mary

	<p><b><u>13. Reconocimiento de utilidad pública</u></b></p> <p>Va a enviarse una carta al Ministerio del Interior francés para retomar el contacto, explicar los motivos por los que se paralizó esta cuestión e informarle de que está de nuevo en marcha. Asimismo, se va a solicitar una reunión para el mes de octubre. Frédérique Weixler ha comenzado a trabajar en la adecuación entre los estatutos de Emaús Internacional y el modelo de estatutos de una asociación reconocida de utilidad pública.</p>		Jean Rousseau / Frédérique Weixler / Charlie Jordan / Brigitte Mary
	<p><b><u>16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento</u></b></p>		
	<p><b>Evaluación de las prácticas existentes</b></p> <p>Aún no se ha enviado a los referentes de esta área el documento aprobado por el Consejo de Administración para conocer en detalle las diferentes prácticas existentes dentro del movimiento. Aun así, ya se cuenta con dos respuestas a este cuestionario: la de San Agustín (que lo rellenó durante el viaje de Javier Pradini) y la de VCDS, que ha tenido dificultades para rellenar el documento. Estos problemas muestran que será necesario explicar a los grupos que solo deben responder a las preguntas que correspondan a su situación y a sus prácticas.</p>	El Comité Ejecutivo decide enviar en septiembre, junto con el documento, una carta que dé instrucciones a los grupos sobre cómo debe rellenarse el cuestionario y que explique para qué va a utilizarse.	Daniel Schneeberger / Brigitte Mary
<b>C. Comunicación, animación y formación</b>	<p><b><u>17. Contacto con la región África</u></b></p> <p><b>Inundaciones en Togo</b></p> <p>Ante la preocupante situación originada por las inundaciones en Togo, se recurrió a la región África y posteriormente a Emaús Internacional.</p>	Se decide incluir una respuesta a esta situación en la ayuda de emergencia relativa a la crisis alimentaria.	Patrick Atohoun / Stéphane Melchiorri / Emmanuelle Larcher
	<p><b>Colaboración entre Emaús Vie Madagascar y una universidad</b></p> <p>Emaús Vie Madagascar ha solicitado la opinión del Comité Ejecutivo sobre su proyecto de colaboración con una universidad relacionado con las energías renovables. Se ha redactado un borrador de convenio de colaboración que parece coherente. No obstante, la declaración de intenciones de Emaús Vie es demasiado limitada.</p>	El Comité Ejecutivo expresa su interés por este proyecto. No obstante, recomienda a Emaús Vie que preste atención para no multiplicar en exceso sus actividades.	
		Para tomar una postura es necesario tener una idea clara del marco en el que se va a desarrollar esta colaboración, sus principios y el presupuesto necesario. Cabría	

		<p>la posibilidad de que Emaús Internacional financiase parte de este proyecto con los fondos de solidaridad correspondientes a las ventas de 2009.</p> <p>La región África es quien debe analizar y dar su opinión sobre esta colaboración.</p>	
	<p><b>Colaboración de Emaús Dunkerque con una asociación de Camerún</b>  Emaús Dunkerque ha pedido consejo a Emaús Internacional sobre la colaboración de este grupo con una asociación de Camerún, una cuestión que fue abordada en la Asamblea General de Sarajevo. El responsable de esta asociación, que se encuentra de visita en Francia, desea reunirse con los representantes de Emaús Internacional.</p> <p>Al parecer, la situación de esta asociación camerunesa y sus relaciones con Emaús Camerún son complejas, y las distintas personas implicadas no consiguen trabajar de manera coordinada.</p>	<p>El Comité Ejecutivo considera que por el momento no es conveniente celebrar la reunión con esta persona con ocasión de su visita a Francia, sino que se debe esperar a la próxima visita que deberán realizar a Camerún los representantes de Emaús África junto con Jean Rousseau para reunirse con las distintas personas implicadas.</p>	
	<p><b><u>18. Contacto con la región América</u></b></p>		<p>Juan Espejo / Stéphane Melchiorri</p>
	<p><b>Lugar de celebración de la próxima Asamblea General de Emaús Internacional</b>  La Asamblea General de Emaús Brasil dio su aprobación para que el grupo de Recife presentara su candidatura para la organización de la próxima Asamblea General de Emaús Internacional.</p>	<p>El Comité Ejecutivo expresa su deseo de recibir más información sobre esta candidatura para su reunión de septiembre, de forma que pueda preparar esta cuestión para el próximo Consejo de Administración.</p>	
	<p><b>Relación entre Burzaco y Buenos Aires</b>  Al término de su reunión con el Comité Ejecutivo, el pasado mes de abril, los dos grupos</p>	<p>El Comité Ejecutivo expresa su deseo de recibir más</p>	

	firmaron una declaración conjunta sobre la coordinación de su trabajo.	información sobre la aplicación concreta de esta declaración. Esta cuestión se incluye en el orden del día del próximo Comité Ejecutivo.	
	<p><b>Proceso judicial contra el grupo de Canelones</b>  El grupo de Canelones (Uruguay) se encuentra inmerso en un proceso judicial emprendido por el Estado uruguayo por el impago de determinados impuestos. Al parecer, la condena a la que podría enfrentarse sería de consideración.</p>	El Comité Ejecutivo decide enviar una carta a la delegada nacional del Uruguay, en nombre del Comité Ejecutivo y de la región América, para solicitar información detallada sobre la situación.	
	<p><b>Colombia</b>  Al parecer, el terreno de Buenaventura va a venderse, y la comunidad de Cali sufre graves dificultades.</p>	El Comité Ejecutivo decide enviar una carta a la delegada nacional de Colombia, en nombre del Comité Ejecutivo y de la región América, para obtener información sobre el grupo de Cali y saber si se ha vendido o no el terreno de Buenaventura, y, en su caso, en qué condiciones.	
	<p><b>Renuncia de Cristiania</b>  La asociación ha solicitado la baja a Emaús Perú y a Emaús Internacional. Cristiania está teniendo dificultades internas, y hay un juicio abierto entre dos fracciones de la asociación. Existe una gran preocupación en cuanto a la ingerencia de Svalene (Noruega) en esta decisión.</p>		
	<p><b>Encuentro con jóvenes responsables franceses en Paraná</b>  El grupo de Paraná (Argentina) va a albergar un encuentro entre doce responsables de comunidades franceses y un representante de cada país de Emaús América. Los participantes debatirán sobre la transformación social y sobre el sentido de la práctica de la trapería, y tendrán la ocasión de visitar varios grupos de Argentina.</p>		

	<p><b>Visita de Javier Pradini a Chile</b> Tras la reunión entre Javier Pradini y el grupo de Las Urracas, se está a la espera de la respuesta del grupo a distintas cuestiones sobre su pertenencia y su implicación en el movimiento Emaús a escala internacional.</p>		
	<p><b>Contacto con una asociación de Haití</b> Una asociación haitiana ha expresado su deseo de adherirse a Emaús Internacional.</p>	<p>Es necesario recabar más información sobre esta asociación, para que la región América, si lo desea, pueda establecer un contacto más estrecho con ellos.</p>	
	<p><b>Exclusión de Trujillo</b> La región América ha decidido excluir a este grupo, que no era miembro de Emaús Internacional, y actualmente está estudiando la posibilidad de recuperar los fondos que se han destinado a apoyar a este grupo en los últimos años.</p>	<p>Actualmente se está analizando la situación de las organizaciones que son miembros de organizaciones nacionales o regionales pero no de Emaús Internacional.</p>	
	<p><b><u>19. Contacto con la región Asia</u></b> <b>Consejo Regional de Emaús Asia</b> Próximamente se aprobará el acta del Consejo Regional de Emaús Asia, que se celebró durante el mes de agosto.</p>		<p>Kousalya Seethapathy / Jacqueline Hocquet / Emmanuelle Larcher</p>
	<p><b>Incendio cerca de Kudumbam</b> Ya se han transferido a Kudumbam los fondos para prestar ayuda al poblado vecino de Ponmalappatai.</p>		
	<p><b>Transferencia de fondos al grupo de Rhada</b> Le región Asia informa de que por el momento resulta imposible transferir los fondos previstos al grupo de Rhada, debido a ciertas dificultades administrativas. Así pues, los fondos se entregarán en cuanto se solucione esta situación. Por otro lado, desde hace algún tiempo vienen produciéndose fuertes divergencias y enfrentamientos entre los grupos de Rhada y VCDS, que es necesario resolver.</p>	<p>A petición de Emaús Asia, el Comité Ejecutivo decide constituir un grupo de evaluación y análisis de la situación, compuesto por dos personas ajenas a los grupos de Rhada y VCDS (una de la región y otra de Emaús Internacional), para que</p>	

		conozca la situación sobre el terreno y estudie la forma de resolver los actuales problemas.	
	<p><b>Adquisición de un terreno por parte de MWCCPTC</b>  El grupo de MWCCPTC no ha podido realizar la compra del terreno que tenía prevista, al haber aumentado el precio del suelo. Así pues, el grupo propone que se utilicen estos fondos para un proyecto de fabricación de vasos de papel.</p>		
	<p><b>Conflicto entre VCDS y la fábrica de machacado de piedras Blue Metals</b>  VCDS ha solicitado a Emaús Internacional la concesión de fondos para poder presentar un recurso ante el Tribunal Supremo contra la decisión del juez que dio la razón a la fábrica Blue Metals. La región Asia, por su parte, pone en duda la pertinencia de un nuevo recurso ante el Tribunal Supremo, a la vista de los resultados de los juicios precedentes. Así pues, sugiere que VCDS trabaje en red con otras organizaciones para tener una mayor eficacia.</p>	Teniendo en cuenta los resultados negativos que se han obtenido hasta ahora por la vía judicial y el hecho de que la región haya mostrado bastantes reservas ante la concesión de nuevos fondos, el Comité Ejecutivo propone que se estudie la posibilidad de colaborar con otras organizaciones para llevar a cabo acciones colectivas que puedan tener mayor eficacia.	
	<p><b>Transferencias de fondos a la región Asia</b>  Por motivos de facilidad organizativa, se ha decidido que los fondos de solidaridad, que hasta ahora se transferían a través de VCDS, se envíen a través de FHF.</p>		
	<p><b>Creación de una mutual de salud en Asia</b>  Raihan Ali, encargado de esta cuestión, enviará un informe próximamente.</p>		
	<p><b><u>20. Contacto con la región Europa</u></b>  <b>Iniciativa Franco Bettoli</b>  Representantes de Emaús Internacional, Emaús Europa y Emaús Italia realizaron una visita conjunta a Bosnia a raíz de la idea propuesta por el grupo Emaús bosnio de crear una “Fundación Franco Bettoli” para proseguir el trabajo iniciado por Franco en esta zona de Europa. Tras la celebración de una reunión sobre este asunto, parece que se ha abandonado la idea de crear dicha fundación. No obstante, se pretende crear un grupo informal de “amigos de Franco” para reflexionar y proponer iniciativas para avanzar en esta línea.</p>	Considerando que es necesario mantenerse atento a la evolución de la situación en Bosnia, el Comité Ejecutivo pedirá a Emaús Europa que incluya esta cuestión en el orden del día de su próximo Consejo Regional.	

	<p><b>Emaús Mons</b> Jean Rousseau informa sobre su visita al grupo de Mons, que está atravesando graves dificultades, y comunica que transmitirá a Emaús Europa sus conclusiones y recomendaciones.</p>		
	<p><b>Reunión entre la Fundación Abbé Pierre, Emaús Europa y Emaús Internacional</b> Va a celebrarse una reunión entre las tres entidades para abordar los procedimientos de financiación de proyectos internacionales dentro del movimiento, así como el tipo de proyectos a los que podría contribuir la Fundación Abbé Pierre.</p>		
	<p><b><u>21. Comunicación interna y página web / 23. Comunicación externa y medios de comunicación</u></b> <b>Preparación del plan de comunicación</b> El último Comité Ejecutivo expresó la necesidad de elaborar un plan de comunicación, lo cual requiere un trabajo preparatorio. La primera fase consistiría en la evaluación de nuestros actuales recursos de comunicación, mediante la realización de una encuesta entre los grupos sobre la circulación de la información y sobre sus prácticas de comunicación. Al mismo tiempo, es necesario que nosotros mismos evaluemos esos recursos, para completar la información procedente de los grupos. Por otro lado, además de esta doble evaluación, también es necesario definir claramente nuestros objetivos, el mensaje que queremos transmitir y los destinatarios a los que queremos dirigirnos.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide comenzar a preparar esta evaluación. Para ello, de aquí al Comité Ejecutivo de septiembre, cada región deberá designar a un referente para la comunicación, que será elegido oficialmente para participar en este trabajo en nombre de la región.</p>	<p>Jean Rousseau / Catherine Tittlein</p>
	<p><b>Definición del plan de comunicación</b> A partir de esta evaluación completa y de la reflexión sobre nuestros objetivos, podremos proponer estrategias y eventos de comunicación a lo largo del año, reorganizar los recursos existentes y desarrollar los nuevos recursos que sean pertinentes.</p>		
	<p><b>Creación de una identidad gráfica</b> Podría comenzarse a trabajar desde ya sobre un aspecto esencial, que nos permitiría mejorar rápidamente nuestra comunicación: la armonización gráfica. En efecto, la falta de coherencia gráfica y de elementos comunes entre nuestros distintos recursos puede mermar la visibilidad y la claridad de nuestra acción, tanto para nuestros grupos como de cara al exterior. Además, esto nos obliga a recurrir a un grafista para diseñar cada documento nuevo.  Este trabajo podría ponerse en marcha inmediatamente, sin esperar los resultados de la evaluación, ya que simplemente debe basarse en los valores fundamentales del movimiento. Para ello, se presenta el trabajo de tres grafistas distintos para que los miembros del Comité Ejecutivo den su impresión al respecto.</p>	<p>El Comité Ejecutivo da su aprobación para comenzar a trabajar sobre la identidad gráfica, después de escoger a dos de los tres grafistas presentados.</p>	

	<p><b><u>25. Formación y campo internacional de Lisboa</u></b></p> <p><b>Campo de Lisboa</b> La lista de participantes está prácticamente cerrada. Próximamente se enviará un documento sobre los temas de debate, la forma de prepararse para el evento y diversas cuestiones prácticas.</p>	Javier Pradini participará también en el campo de Lisboa como representante del Comité Ejecutivo.	Kousalya Seethapathy / Jacqueline Hocquet
	La Universidad de Lisboa se está encargando de seleccionar a los especialistas que intervendrán en las distintas sesiones. Con respecto al diagnóstico ambiental de la comunidad Emaús de Caneças, dado que es imposible realizarlo en un plazo tan reducido, se ha decidido que sea el especialista quien lo lleve a cabo, antes de la celebración del campo, y que, a continuación, se explique a los participantes la metodología utilizada y se les dé la oportunidad de experimentar algunos métodos sencillos.		
	Por otro lado, hay que tener muy en cuenta la labor de difusión que deberán llevar a cabo los participantes tras la celebración del campo, en sus organizaciones locales, nacionales y regionales. Para ello, se ha pensado elaborar un vídeo breve y pedagógico, y durante el campo se dedicará una sesión a preparar esta fase de difusión.		
	El presupuesto definitivo estará entre 60 000 y 70 000 euros, de los cuales ya se han obtenido 40 000.	El Comité Ejecutivo aprueba una asignación adicional con cargo a los fondos disponibles para los compromisos políticos y solidarios. Asimismo, se propondrá a los grupos de los participantes que cubran sus gastos de transporte si así lo desean.	
	<p><b><u>26. Nuevas generaciones</u></b></p> <p>El Consejo Mundial de Formación y Nuevas Generaciones se reunirá también en Lisboa inmediatamente antes del campo, del 6 al 9 de octubre de 2008. El orden del día incluye principalmente la evaluación del trabajo del Consejo Mundial a lo largo del pasado año, la preparación del campo y una reflexión sobre el papel de los consejeros mundiales.</p>		Kousalya Seethapathy / Jacqueline Hocquet
<b>D. Acción política y solidaridad Internacional</b>	<p><b><u>28. Programa Nokué</u></b></p> <p>El próximo comité de coordinación se celebrará en Nokué del 29 de septiembre al 3 de octubre. Ya se ha realizado la primera perforación, y una vez que finalice la temporada de lluvias comenzarán las obras de canalización.</p>		Patrick Atohoun / Stéphane Melchiorri

	Se ha celebrado una reunión con el nuevo equipo municipal del Ayuntamiento de Sô-Ava, que expresó su entusiasmo y su voluntad de seguir apoyando el proyecto.		
	El comité de coordinación ha pedido que se defina cuanto antes un calendario preciso para las próximas perforaciones.		
	<p><b><u>29. Fondo Ético Emaús / financiación ética</u></b></p> <p>Tras finalizar el estudio detallado, Banca Etica ha emitido un dictamen positivo sobre el proyecto presentado por la cooperativa bosnia Insieme. Banca Etica considera que el proyecto económico es sólido y necesita tomar mayor envergadura, que el objetivo social de la empresa es valiente y destacable y que contribuye a la reconciliación entre las distintas comunidades de Bosnia.</p>	El Comité Ejecutivo da su aprobación para que el Fondo Ético Emaús respalde el préstamo para este proyecto.	Daniel Schneeberger / Alain Fontaine / Latifa Spitz / Jacqueline Hocquet
	Por otro lado, el proyecto de la organización española Ecolojar sigue en proceso de estudio por parte de Banca Etica.		
	Emaús Recife (Brasil) ha presentado una solicitud de préstamo garantizado por el Fondo Ético Emaús. Juan Espejo indica que la región América ha dado su aprobación para que el proyecto de Emaús Recife sea apoyado por Banca Etica.	El Comité Ejecutivo da su aprobación para que se transmita este proyecto a Banca Etica para su estudio, y solicita a Emaús América una confirmación por escrito de su dictamen favorable.	
	<p><b><u>30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas</u></b></p> <p><b>Cumbre Ciudadana sobre las Migraciones</b></p> <p>Emaús Internacional forma parte del comité organizador de la Cumbre Ciudadana sobre las Migraciones que se celebrará bajo el lema “Puentes, no muros” para mostrar la oposición de la sociedad civil europea y africana a la propuesta de pacto europeo sobre las migraciones. Esta “contracumbre” incluye la celebración de una serie de conferencias el día 17 de octubre, la mitad de ellas organizadas por los participantes del Norte y la otra mitad por los participantes del Sur. Emaús Europa y Emaús África también están participando en la preparación del evento, y deben designar a los representantes que participarán en los debates. Por otro lado, Emaús Internacional ha propuesto a Renzo Fior y a Emmanuel Siambo como ponentes y moderadores de dos de los debates.</p>	El Comité Ejecutivo da su aprobación para que Emaús Internacional cubra los gastos del viaje de los representantes africanos.	Jean Rousseau / Birgitta Göranson / Stéphane Melchiorri
	<p><b><u>31. Derecho a la salud</u></b></p> <p>El próximo comité de coordinación de la Mutual de Salud de África se celebrará el 24 de septiembre en la sede de Montreuil.</p>		Daniel Schneeberger / Stéphane Melchiorri

	<p><b><u>32. Derecho a la educación</u></b></p> <p>Se ha enviado a todos los grupos del mundo un cuestionario sobre las acciones que llevan a cabo en el ámbito de la educación. Sin embargo, hasta la fecha se han recibido muy pocas respuestas.</p>	El Comité Ejecutivo decide que se envíen recordatorios a los grupos.	
	<p><b><u>33. Reorganización de la solidaridad, ventas anuales y seguimiento de proyectos</u></b></p> <p><b>Situación actual de los proyectos de solidaridad</b></p> <p>Los proyectos de Rhada, Cali y Girl Power y los de los dos grupos de Bangladesh se encuentran a la espera de recibir la financiación.</p>		Jean Rousseau / Juan Espejo / Emmanuelle Larcher
	<p><b>Excepción para la Cuna Nazareth</b></p> <p>La región América ha solicitado que se conceda una excepción para el proyecto de la Cuna Nazareth y que se envíe de manera inmediata una parte de los fondos de solidaridad previstos, de forma que se pueda adquirir el terreno cuanto antes (60 000 dólares), ante el riesgo de que el dueño decida venderlo a otro comprador.</p>	El Comité Ejecutivo acepta conceder esta excepción, por un importe de 60 000 dólares, a la espera de que la región América confirme que asume el riesgo de que este pago adelantado obligue a reducir los fondos para otros proyectos presentados por la región en caso de que la venta solidaria mundial de este año no alcance los resultados esperados.	
	<p><b>Propuesta de grupos finlandeses para la Cuna Nazareth</b></p> <p>Cuatro grupos finlandeses (Swallows, Emaús Helsinki, Emaús Westervik y Emaús Åland) pretenden presentar al Gobierno de su país una solicitud de subvención para la Cuna Nazareth, y desean saber si Emaús Internacional estaría dispuesto a aportar una recomendación favorable a esta solicitud.</p>	Si es necesario, Emaús Emaús Internacional enviará una carta de apoyo al proyecto de la Cuna Nazareth para respaldar esta solicitud de subvención.	
	<p><b>Jornada de información sobre la solidaridad internacional del 4 de diciembre</b></p> <p>Se ha enviado una invitación a todos los grupos franceses, pero hasta el momento tan solo se han recibido 21 respuestas.</p>	El Comité Ejecutivo pide que se vuelva a contactar a los grupos que no se han inscrito, a lo largo del mes de septiembre.	
	<p>Se ha invitado a las distintas regiones a que envíen un representante para que participe en esta jornada. La región América estará representada por Luis Tenderini, y Oswald Quintal representará a Asia. Aún estamos a la espera de la respuesta de Emaús África, mientras que la región Europa ha solicitado la participación de más de un representante, teniendo en cuenta su mayor número de grupos y el hecho de que la jornada se celebre en Francia.</p>	El Comité Ejecutivo da su aprobación para que la región Europa envíe a cuatro o cinco representantes a esta jornada.	

	<p><b><u>34. Ventas colectivas</u></b></p> <p><b>Balance de los ingresos recibidos por la venta solidaria mundial</b></p> <p>El número de grupos que han enviado los ingresos de su venta solidaria sigue estando muy por debajo de los objetivos fijados. El Comité Ejecutivo recuerda que la venta solidaria debe realizarse en el mes de junio, o, como muy tarde, a finales de agosto, en el caso de los grupos para los que esta época no es favorable. Así pues, conviene esperar a finales de septiembre para hacer balance de los ingresos recibidos.</p>	<p>El Comité Ejecutivo de septiembre hará un balance completo de los ingresos recibidos por la venta solidaria mundial para decidir el tipo de recordatorio que debe efectuarse.</p>	<p>Jean Rousseau / Juan Espejo / Daniel Schneeberger / Emmanuelle Larcher</p>
	<p><b><u>36. Programa 2007/2008 de reconstrucción tras el tsunami</u></b></p> <p>El pasado mes de julio se envió al Ministerio de Asuntos Exteriores francés el informe sobre los programas de reconstrucción que se han llevado a cabo. A finales de agosto deben recibirse los últimos datos correspondientes a estos programas (las cuentas consolidadas a finales de marzo).</p>		<p>Kousalya Seethapathy / Emmanuelle Larcher</p>
	<p><b><u>38. Llamamientos urgentes</u></b></p> <p><b>Crisis alimentaria</b></p> <p>Las regiones América, África y Asia presentan sus propuestas de acción sobre la crisis alimentaria.</p>		<p>Kousalya Seethapathy / Emmanuelle Larcher</p>
	<p>La región América propone llevar a cabo un programa de sensibilización de los grupos Emaús sobre la soberanía alimentaria. Asimismo, destaca la necesidad del trabajo en red, en particular para los grupos brasileños que trabajan en el ámbito de la agricultura ecológica. El coste estimado del programa es de 17 000 euros, pero la región aún debe decidir si va a financiarlo con sus propios fondos o va a solicitar la contribución de Emaús Internacional.</p>		
	<p>La región África propone un plan de acción estructurado en dos fases:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- En primer lugar, una distribución urgente de alimentos para los grupos Emaús y su entorno cercano, cuyo coste se estima en 46 835 euros. Este programa de emergencia incluye la ayuda para Togo, que se ha visto afectado por unas inundaciones que han destruido los cultivos.</li> <li>- Una actuación a medio plazo que permita mejorar, mediante la utilización de técnicas más modernas, la capacidad de producción de los grupos que ya trabajan en el ámbito de la agricultura. El coste de esta fase, con una duración de un año, es de 78 427 euros.</li> </ul>	<p>El Comité Ejecutivo decide dedicar a este programa de ayuda de emergencia 20 000 euros de los 33 000 disponibles en el Fondo de Emergencia del Comité Ejecutivo. Para conseguir la financiación necesaria para la segunda parte del plan de acción se hará un llamamiento a los grupos Emaús.</p>	

	<p>La región Asia propone un plan de acción muy completo, que comprende tanto la ayuda de emergencia como la actuación a largo plazo. El programa presentado, de una duración de tres años, incluye la distribución de alimentos, el desarrollo de actividades agrícolas en los distintos grupos, la limpieza de las tierras contaminadas por los pesticidas, etc. Los gastos de gestión y coordinación son muy elevados. El programa, extremadamente ambicioso, es también muy costoso: 885 309 euros a lo largo de 3 años.</p>	<p>El Comité Ejecutivo pide a la región Asia que proponga un nuevo plan de acción, que deberá hacer frente a necesidades concretas y apoyarse principalmente en los grupos que ya han desarrollado una actividad agrícola, con el objetivo de reforzar su capacidad actual (y con la posibilidad de incluir un apartado de formación y compra de material). Asimismo, sería necesario revisar la parte correspondiente a los gastos de coordinación, que son muy elevados, para reducirlos al máximo.</p>	
	<p>Por otro lado, debemos trabajar sobre el mensaje político del movimiento a escala internacional, apoyándonos en el trabajo que se lleva a cabo sobre el terreno. Para ello, es necesario entrar en contacto con redes ya existentes que trabajan en la cuestión de la soberanía alimentaria.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide dedicar media jornada durante su reunión de noviembre a reflexionar sobre el concepto de soberanía alimentaria. Para ello, se invitará a un ponente externo para que presente el tema.</p>	
	<p><b>Burundi</b> Tras el llamamiento urgente del grupo Emaús de Burundi a causa de unas lluvias torrenciales, Emaús Internacional ha enviado 2 000 euros para ayudarles en las tareas de reconstrucción.</p>		
	<p><b><u>39. Programa internacional de envío de contenedores</u></b> El Comité Ejecutivo observa que los grupos del Norte que participan en el programa de envío de contenedores son los mismos un año tras otro, y que, en la actual situación, se corre el riesgo de no poder cubrir muchas de las solicitudes (hasta la fecha se han comprometido 22 envíos, frente a las 91 solicitudes presentadas).</p>	<p>Se llamará por teléfono a los grupos para instar a nuevos grupos a participar en el programa.</p>	<p>Patrick Atohoun / Emmanuelle Larcher</p>

	Por otro lado, se observa una gran disparidad entre los grupos destinatarios: mientras algunos reciben todos los contenedores solicitados, otros grupos no ven satisfecha ninguna de sus solicitudes.	El Comité Ejecutivo decide que se entre en contacto tanto con los grupos destinatarios como con los grupos emisores para informarles de esta disparidad e intentar corregirla (exceptuando las habituales colaboraciones entre dos grupos).	
		El Comité Ejecutivo recuerda a los grupos que las solicitudes presentadas en un determinado año no se renuevan automáticamente para el año siguiente.	
	<b><u>Asuntos varios: deducción sobre las transferencias entre grupos</u></b> Cada vez que un grupo enviaba fondos a otro a través de Emaús Internacional se aplicaba al grupo emisor una deducción de un determinado porcentaje del importe total de la transferencia en concepto de gastos de gestión.	Teniendo en cuenta que el volumen que representan actualmente estos envíos de fondos es relativamente bajo, el Comité Ejecutivo decide que a partir de ahora sea Emaús Internacional quien corra con los gastos de gestión.	
	Debido a la falta de tiempo, se decide abordar el resto de puntos del orden del día durante la próxima reunión del Comité Ejecutivo.		

El presidente levanta la sesión.

Jean Rousseau,  
presidente

Javier Pradini,  
secretario